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 Mainz, 22.06.2020 
 
 
Anfrage 0239/2020 zur Sitzung  am 01.07.2020 

 
Gewalt an Schulen (AfD) 
 
 Gewalt an Schulen ist immer wieder ein häufig in Medien und Alltagsgesprächen vorkommen-
des Thema. Leider liegen hierzu von der Stadt keine verlässlichen Zahlen vor, wie in der Rats-
sitzung am 18.12.2019 mitgeteilt wurde. 
 

 
Wir fragen an:  
 
1. Wie viele Polizeieinsätze gab es an Mainzer Schulen in den Jahren 2018 und 2019? 
 
2. Wie viele dieser Polizeieinsätze fanden wegen Gewaltdelikten statt? 
 
3. Wie viele dieser Polizeieinsätze fanden wegen Drogendelikten statt? 
 
4. Wie viele polizeiliche Ermittlungen fanden wegen Raub- und Diebstahlsdelikten an Mainzer 
Schulen statt? 
 
5. Wie viele Körperverletzungs- und Beleidigungsdelikte gegenüber Lehrkräften gab es in 2018 
und 2019? 
 
6. In wie vielen Fällen aus den Fragen 1-5 wurde eine Anzeige erstattet? 
 
7. Wie viele der ermittelten Tatverdächtigen zu den Fragen 1-5 haben einen Migrationshinter-
grund? Bitte nach Taten aufschlüsseln. 
 
8. In wie vielen Fällen zu den Fragen 1-5 waren Flüchtlinge in die Tatvorgänge involviert? Bitte 
nach Taten aufschlüsseln. 
 
9. An welchen Schulen fanden in den besagten Zeiträumen die meisten Polizeieinsätze statt? 
 
 
 
 
 
Lothar Mehlhose       F. d. R. Julia Buch 
Fraktionsvorsitzender      Fraktionsmitarbeiterin 
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